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Организационно-правовые формы юридических лиц в сфере образования: проблемы гармонизации законодательства
В статье рассматриваются проблемы гармонизации норм образовательного и гражданского законодательства в части организаци-

онно-правовых форм юридических лиц в сфере образования с учетом конституционных норм и рекомендательных норм модельного за-

конодательства. Рассматриваются достоинства и недостатки юридических лиц в сфере образования в организационно-правовых формах 

учреждения и автономной некоммерческой организации. Решение проблем предлагается осуществить в направлении совершенствования 

образовательного законодательства в части закрепления организационно-правовых форм юридических лиц в сфере образования.
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Legal Entity Forms in Education: Law Harmonization Issues
The article reviews the issues of harmonization of the educational and civil legislation norms in regards to organizational and legal forms of legal 

entities in the sphere of education, taking into consideration constitutional norms and guidance norms of the model legislation. It examines advantages 

and disadvantages of legal entities in the sphere of education in organizational and legal forms of the institution, the autonomous non-profit organization. 

Problem solution is proposed in the line of enhancement of the educational legislation in regards to assignment of organizational and legal forms of legal 

entities in the sphere of education.
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